

Découverte des structures

DoucheFlux – Lorgane GRIMAUX

J'ai été très bien accueillie dans l'association par l'équipe et je me suis, dès le premier jour, sentie bien et à l'aise. Je prends mes marques progressivement. Pour l'instant mon emploi du temps est le suivant : je commence le lundi ou je participe à la réunion du syndicat des immense, le plus souvent j'observe mais je suis de plus en plus à l'aise et participe donc activement aux actions des immense. Le mardi je suis le plus souvent à l'accueil. Le mercredi est une journée 100% femmes, c'est donc une journée assez calme, je suis donc à l'accueil mais je peux aussi beaucoup plus rester avec les usagers, leur parler et participer aux activités (par exemple automassage des pieds la semaine dernière). Le jeudi matin je suis de maraude et l'après-midi les activités dépendent de ce que l'on me demande. Je peux être à l'accueil comme aider ailleurs, cela dépend de là où on a besoin de moi. Les vendredis je suis à l'hôtel Belvue, c'est un projet d'hôtel d'accueil en temps de COVID, monté en collaboration avec l'îlot et Diogène. J'y suis allée pour la première fois la semaine dernière et je me suis tout de suite sentie très bien intégrée dans l'équipe. J'aime beaucoup le contact avec les résidents, avec lesquels je peux plus échanger qu'avec les usagers de DoucheFLUX (manque de temps, contexte moins favorable).

En général j'aime beaucoup mon travail. J'adore le contact avec le public et avec toute l'équipe. Je me sens complètement à ma place. Je dois encore trouver mes marques pour être complètement à l'aise avec les tâches que je réalise. En effet c'est la première fois que je travaille dans ce genre de structure et avec mon emploi du temps mouvementé je n'ai pas pu bien me familiariser. Mais je sens que ce processus se fera assez naturellement et rapidement.



Première maraude pour Morgane et Laureen !